



Bericht Antidopingbeauftragter 2024

Das abgelaufene Jahr war wieder ein gutes Jahr, denn es gab keine Probleme, die wir hätten lösen müssen.

Die an mich herangetragenen Fragen konnten beantwortet werden, ansonsten lag der Schwerpunkt darauf bei allen Neuerungen und Änderungen auf dem Laufenden zu bleiben um wenn nötig mitreden zu können.

Die von der NADA im Rahmen der Kooperation Netzwerk Gemeinsam gegen Doping angebotenen Termine bei der eine Teilnahme von unserer Seite erwartet wurde sind alle wahrgenommen worden.

Bocholt, im Januar 2025

Dierk Brandewinder

Antidopingbeauftragter